



「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取り組みや様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さまには、さまざまな取り組みにご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成にかかわっていただければ幸いです。

上八川幼稚園・小学校

(小学校)

「縦割り班で育つなかま」

全校35名が6つの班に分かれ、縦割り班で活動しています。6年生の班長さんを中心に、毎日の掃除が主な活動です。1班5～6名で組織されていますが、広い掃除範囲を受け持たなくてはならず、なかなか大変です。上級生が1年生に、ほうきやぞうきんの使い方を教えたり、手順を指示したりする中で、友だちに対する思いやりや優しさが培われていくのではないかと思います。掃除後の反省会では、友だちのがんばりを認め合い拍手する場面が見られます。また、金曜日には「いきいきタイム」で縦割り集会を行い、掃除について全校で意見交換を行っています。

また、掃除だけでなく、遠足や運動会などいろいろな場面で縦割り班活動を行っています。特に、運動会での一輪車演技は、各班3分間の持ち時間を子どもたち同士で構成し、練習を重ねたものを発表します。休み時間に乗れない友だちをサポートしたり、相談しながら難しい技に挑戦したり、練習を積み重ねます。上級生はリーダーとしての意識が高まり、下級生は上級生と交わることで臆せず関わりを持つことができるようになります。



縦割り班の活動を通して、一人ひとりが大切にされ、互いに認め合い、のび合うなかまとして育ってほしいと願っています。

(幼稚園)

「2学期も元気いっぱい」

小学校との合同運動会や校庭での様子を見ている園児たちは、小学生にあこがれ、一輪車にも挑戦し始め、幼児なりに仲間意識を持って活動するようになってきました。また、吾北4つの幼稚園では、春の合同遠足、10月には下八川幼稚園で交流保育を行いました。下八川では河原でお弁当を食べ、石や川辺の遊びなど自然にふれながら楽しく過ごしました。



幼・小の保護者や地域の方々のご支援のもと、連携しながら親子クッキングや子育て講演会等の活動にも取り組んでいます。